
上海市仓储与配送行业协会召开会长会议

2021 年 1 月 28 日，协会在副会长单位上海保翔冷藏有限公司（上

海市虎林路 1038 号）召开了 2021 年度会长、监事长会议。

会议由协会会长久江控股集团有限公司董事长蒋卫兵主持，参加会议

有：上海保翔冷藏有限公司、普洛斯投资（上海）有限公司、上海北芳

储运集团有限公司、上海医药物流中心有限公司、上海锋玥实业有限公

司、上海宝湾国际物流有

限公司、上海有常物流有

限公司、上海通贸国际供

应链管理有限公司以及

协会货场分会上海源滨

实业有限公司、上海三和

国际货物运输代理有限

公司、上海昕波物流有限公司等各位副会长代表，还有协会秘书处和堆

场分会秘书处的全体成员。

会议主要内容：

一．秘书长陈龙向与会领导汇报了协会 2021 年 11 项工作计划；

 加强与政府沟通、反映行业诉求

 参与社会组织的活动，履行联盟成员职责

 加强协会自身建设，提升工作能力

 牢记宗旨，服务会员

 组织行业交流和学习考察活动，提升会员企业创新力



 加强诚信建设，促进行业自律

 做好标准的宣传贯彻，提高仓储服务水平

 加强仓储货场分会建设

 加强安全管理，保一方平安

 发展会员，壮大队伍

 参与举办2021上海国际快递物流展会及主办2021年中国仓储物流创

新与发展高峰论坛暨智慧仓配冷链物流服务产业发展论坛。

二．围绕蒋卫兵会长提出的“协会发展方向”主题，参会人员开展了积

极的讨论。根据蒋卫兵会长授意，陈祥龙同志就协会发展问题作建议性

发言，谈了协会应做好六项服务，提出了做好六项具体工作。

归纳大家发言的内容，主要是以下几个方面。

（一）协会建设方面

1.多渠道开展新会员纳新工作，扩大协会规模，增加会员人数，提

升协会的影响力。

2.拓宽协会发展方向，成立专业委员会及评审专家小组，提升协会

服务的专业化和规范化；

3.配合好中国仓储协会的现场评审，验收等工作；

4.由秘书处牵头，加强与会员企业的互动，通过走访调研、问卷调

查等方式加强沟通和协调解决困难的力度。

（二）会员服务方面

1.聘请专业的顾问团队，为会员解决在技术开发认证，信用服务、

人才培训等方面的综合性问题，不断增加协会专业化的服务能力，推动

行业的持续发展；



2.定期开展培训讲座，帮助企业及时掌握行业发展新动态；

4.优化金融体系平台，帮助会员解决融资问题。提升会员单位智能

化改造，展现上海仓储业水平，做好城市名片；

5.定期开展会员座谈会，了解会员需求和共性困难，及时提升协会

服务水平。

（三）对外交流方面

1.发挥企业与政府之间的桥梁作用，收集汇总会员企业在经营过程

中的困难与问题，及时向政府有关部门呼吁，争取仓储行业特有政策；

2.与主管部门建立定期沟通机制，加强与市商务会的对接，邀请市

商务会参加会员座谈会并莅临指导工作；

3.加强仓储业的标准化建设，积极参加有关政府部门组织的仓储行

业活动；

4.与其他协会做好沟通信息共享与信息互传。

三．颁发协会会长、副会长证书。

上海仓储与配送行业协会会长蒋

卫兵先生向上海保翔冷藏有限公

司、普洛斯投资（上海）有限公司、

上海北芳储运集团有限公司、上海

医药物流中心有限公司、上海锋玥

实业有限公司、上海宝湾国际物流

有限公司、上海有常物流有限公

司、上海通贸国际供应链管理有限

公司以及协会货场分会上海源滨



实业有限公司、上海三和国际货物运输代理有限公司、上海昕波物流有

限公司颁发新一届的副会长证书。

会议最后，蒋卫兵会长作了重要发言：目前“新发展阶段、新发展

理念、新发展格局”已经成为我们理解中国当下和未来的几个关键词，

对仓储物流行业而言，也同样面临着无数的“新”，每天都有新的变化、

新的情况，如何在这些新的形势之下，更好地服务会员发展，我希望协

会聚焦以下几个方面：

一是，做好行业信息的整合、解读和传达。

二是，做好科技创新的宣传、引导和支持。

三是，做好会企融资的对接、协调和服务。

四是，做好协会会员纳新、管理和服务。

过去的 2020 年是不平凡的一年,面对疫情我们应充分体现仓储物流

人的担当、团结、坚

韧的精神。新的一年，

希望与各位会长从交

友开始同心同行，运

营好协会这个平台，

也服务好各位会员，

争取协会工作有新的

提高，有新的发展。迎接建党一百周年。


